



# GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

## NOTA DE PRENSA N° 051-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

### Gobierno Regional lleva ayuda a damnificados de Mollepampa



Con el objetivo de socorrer a familias del barrio Mollepampa cuyas viviendas resultaron inundadas producto del desborde de la quebrada Chilcos y el río San Lucas a consecuencia de fuertes precipitaciones pluviales; el Gobierno Regional Cajamarca mediante la Oficina de Defensa Civil, dispuso a través de la compañía de bomberos, 04 motobombas para evacuar el agua desde los interiores de los domicilios afectados.

En entrevista al especialista de estimación de riesgos de la Dirección Regional de Defensa Nacional del Gobierno Regional, Ing. Walter Torres Aguirre, dijo que se instalaron 12 carpas para albergar a igual número de familias que perdieron sus viviendas; así mismo distribuyeron entre los afectados 82 camas, 82 frazadas, 82 colchones, menaje de cocina, baldes y bidones de plástico para almacenar agua; por su parte la Gerencia de Desarrollo Social llevó medicina, ropa, 15 colchones y alimentos no perecibles, la entrega se hizo al comité que se formó entre los damnificados.

La Dirección Regional de Salud instaló un puesto de salud pública de campaña abastecida de medicamentos y con la designación de médicos, enfermeras, técnicos que estarán prestando atención médica permanente a las familias afectadas. Por su parte la Dirección Regional de Vivienda culminó los trabajos de valoración de la afectación de agua y saneamiento básico de la zona inundada, ya que todos los servicios básicos colapsaron.



# GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

## DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



*“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”*

---

Según el reporte de Defensa Civil, 12 viviendas colapsaron (11 en el sector La Paccha y Huacariz San Antonio y una vivienda en el lugar de Bella Unión), y las familias ocupantes fueron evacuadas a lugares seguros –carpas- que el Gobierno Regional, instaló.

Hasta la fecha existen 43 familias damnificadas que perdieron sus viviendas a consecuencia del deslizamiento de tierras: en el distrito de Chetilla fueron reubicadas 39 familias, en Cajamarca se está atendiendo a 12 familias y en Bambamarca se reportaron la afectación de dos familias. Las personas afectadas están siendo atendidas por la oficina de Defensa Nacional del Gobierno Regional en coordinación con las municipalidades.

Lamentablemente la naturaleza continúa golpeando Cajamarca. El último fin de semana los deslizamientos cobraron su primera víctima, un menor de edad fue atrapado por una piedra en momentos en que intentaba sortear el lodo que inundó la carretera Bambamarca - Paccha (Chota), a la altura del puente El Obispo; además dos personas resultaron heridas. Quien se llevó la peor parte fue Florencio Cubas Barboza (52) quien fue referido al hospital de Cajamarca, diagnosticándola politraumatismo en el cráneo, lo cual hizo que se le refiera a Chiclayo por la complicación de su estado de salud, indicaron las autoridades del Hospital Regional Cajamarca.

### CARRETERAS

Según Defensa Civil, las carreteras más vulnerables a sufrir daños por deslizamientos son: Cajamarca a la Costa; carretera a Bambamarca, Chota, Cutervo, Puerto Chiple; y el tramo Chota - Chiclayo y Santa Cruz - Chiclayo. Algunas de ellas presentan interrupciones por deslizamientos a consecuencia de fuertes precipitaciones pluviales, felizmente existe compañías realizando trabajos de mejoramiento vial que se encargan de limpiar las vías para mantener su transitabilidad.